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Minuta de Reunión CDR  
                                                                                         

PRESIDENTE: Harold de Dios Tovar 
SECRETARIO: Juan José Butrón Balboa 
ASUNTO: Seguimiento de compromisos CDR, gestión 2008-2009. 
 
 

DATOS GENERALES 
 

Fecha: 04-Nov-08 Duración: 1 hora 10 minutos  
Modalidad: 
VideoConferencia 

  
 
 

Objetivo Reunión: 
Seguimiento de compromisos CDR hacia la comunidad CUDI, 
correspondiente periodo de gestión 2008-2009 

 
ASISTENTES 

 
Nombre Institución

Fernando Muro  CUDI 
Fernado Arana CUDI 
Mario Farías  ULSA
Iliana Flores UAM 
Hans L. chávez UNAM
Azael F. Alcántara UNAM
Rodolfo C. CICESE
Juan José  Butron UAT 
Jaime Olmos de la Cruz UdeG
Harold de Dios Tovar UdeG
 

PUNTOS A TRATAR 
 

Agenda: 
1. Seguimiento Proyecto e-México “Red nacional de educación , salud 

y gobierno”. 
2. Seguimiento diplomado multicast. 
3. Seguimiento Proyecto IPv6. 
4. Seguimiento curso DNS. 
5. Puntos varios. 

 

 
 

 
 

 
ACUERDOS o COMENTARIOS GENERALES 
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1. Seguimiento proyecto e-México “Red Nacional de educación, salud y gobierno”.
- Fernando Muro Anunció que Alejandro Hdz. Pulido dejo su función como 

coordinador del proyecto, comentó ignorar quién sustituirá al anterior 
coordinador para e-México.  

- Fernando Muro comenta que Cisco esta formando maqueta en San José 
California en donde se experimentará operación, presumiblemente estará lista 
para el mes de febrero del 2009. 

- CUDI logra que sobre el proyecto se identifiquen tres redes distintas con 
difernetes anchos de banda.  

- CUDI proporcionará apoyo en IPv6, a través del grupo de trabajo IPv6 para 
que la red antes mencionada tenga soporte y diseño IPv6. 

- Hans Comentó que solicitó información a las universidades miembros de CUDI 
como insumos para e proyecto arriba mencionado. 

- Fernando M. explicó los requerimientos del proyecto (anchos de banda, nodos 
principales, peerings internacionales), explicando que el backbone es de la 
Comision Federal y las agregaciones hacia todos los estados es de la SCT. 
Adicionalmente comentó que la parte técnica del proyecto ha estado 
trabajando aún estén ocurriendo cambios de Coordinador para e-México. 

- Hans solicitó ayuda para recabar información incialmente de los asociados 
sobre requerimientos que ayuden al proyecto antes mencionado,  y conforme 
avance el proyecto se necesitará mayor coordinación y colaboración, terminó 
argumentando Fernando. 

2. Seguimiento diplomado Multicast 
- Harold comento seguimiento del curso dando a conocer la posible fecha (3 al 

5 de diciembre) de realización.  Adicionalmente comentó que se ha dado 
seguimiento con Jorge Preciado.  

3. Seguimiento proyecto IPv6 
- Azael comentó que hizo tabla de servicios haciendo recomendaciones 

generales.  Comento que de acuerdo a la ubicación de los servidores, es 
neceario configurar tunel para poder llegar a un segmento IPv6 o en otro caso, 
mover a los servidores a un  segmento con soporte IPv6. 

- Hans sugiere revisar internamente con Alfredo (UNAM) el tema de activación 
con IPv6 y Fernando haga la solicitud a Lourdes para abilitar IPv6. 

- Fernando, sugirió que inicialmente se trabajara con un túnel y posteriormente 
se evaluara la viabilidad de ponerlo nativo.   

- Fernando Arana intervino comentando que tiene un servidor para aplicaciones 
de será asigando para CLARA, mismo que servirá como repositorio de 
aplicaciones y que tambien deberá tener IPv6. 

- Fernando Arana y Hans se pondran de acuerdo para instalar servidor con 
IPv6. 

4. Seguimiento curso DNS  
- Azael comenta que no ha habido respuesta de NIC Mx sobre el curso de DNS. 
- Azael solicita que harold intervenga para solitar curso directaemnte a  NIC de 

México. 
5. Puntos varios. 

- Fernando M. solicita se documente update de los POP enrutadores 
Guadalajara y  México, para el informe ante consejo. 

- Fernando Muro, comunica que casi es seguro que la proxima reunión de 
primavera de CUDI sea en el campus de la UDLA, por tanto, el CDR tendrá 
facilidades para poder realizar cursos, seminarios y/o tallerres. 

- Harold invita a la comunidad CDR a colaborar para la realización de talleres 
previo evento primavera CUDI. 

- Harold informa que ha Ricardo Estrada se le ha complicado gestionar recurso 
(cuenta CCO CISCO), sin embargo estan abiertos a solicitud del NOC para las 
descargas de software IOS. 
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- Iliana pregunta información/requerimeinto técnico sobre el curso DNS.  
Fernando Muro interviene y explica las causas de cancelacion del curso y 
comenta los requerimientos tecnicos particulares del mismo, para poder hacer 
el curso en México o Monterrey. 

- Iliana propone sea en la UAM como alternativa, previo confirmación. Le 
gustaría tener contacto para atender asuntos de getión y logística para tener 
claridad en el compromiso, que ayude a tomar una desición.   

- Iliana se pondrá en contacto con Azael para solicitarle los contactos de NIC de 
México. 

 
COMPROMISOS 

 

Acción a Realizar Responsable Fecha 
Compromiso 

Realizado 
Si No

Enviará/compartirá documentos con los 
miembros del CDR, de los insumos al 
proyecto Red Nacional de educación, 
salud y gobierno. 

Fernando Muro/ 
Hans L. Reyes 

Sin fecha 
compromiso 

 no

Crear documento del proyecto de IPv6 
como documento de buenas prácticas. 
Bitacora de actividades  

Azael Fernandez 
Alcantara/ 
Fernando Arana 

Sin fecha 
compromiso 

 no

Realizar VideoConferencia para atender 
seguimiento sobre la documentación de: 
- Problema capacidad CUDI 
- Caso DNS: Documento base de la 

problemática DNS: Antecedentes, 
problemática, posible ubicación del 
servidor, posible administrador del 
servicio, adquisición del mismo, 
entre otros que den respuesta a la 
problemática. 

Hans L./ Harold 
de Dios  

Sin fecha 
compromiso 

si  

Ponerse en comunicación con Azael para 
solicitar datos de contacto de NIC Mx

Iliana Flores Sin fecha 
compromso

 
x 

 

Contactar a Hans para solicitar 
seguimiento de documento base  
problemática DNS. 

Harold de Dios T. Sin fecha 
compromiso 

x  
 

Contactar a Jorge preciado para buscar 
la posibilidad de hospedar curso Multicast 
en Universidad de Colima. 

Harold de Dios T. Sin fecha 
compromiso 

x  

Dar seguimiento solicitud cuenta CCO 
Cisco 

Harold de Dios T. Sin fecha 
compromiso 

  

 
OBSERVACIONES 

 
 
 
Próxima Reunión: Martes 2 de 
diciembre  

 Elaboró: 
Harold de Dios Tovar 

 


